

Rousseff resta importancia a S&P

“No nos dejaremos desanimar con juicios apresurados”, dijo en Bahía

AFP

BRASIL “VA bien e irá mejor” gracias a su solidez macroeconómica, dijo la presidenta Dilma Rousseff, luego de que la agencia calificadora Standard and Poor’s (S&P) rebajara la nota de la deuda del país al menor nivel del grado de inversión.

“Estamos convencidos de la absoluta necesidad de preservar la solidez de los fundamentos macroeconómicos del país”, dijo la mandataria, en un discurso ante la asamblea anual del Banco Inte-

ramericano de Desarrollo (BID) en Costa do Sauípe, Bahía.

“Tampoco nos dejaremos desanimar con juicios apresurados, con conclusiones precipitadas, que la realidad desmentirá. Todos sabemos que, en economía, la realidad siempre se impone. En algunos momentos, expectativas, especulaciones, evaluaciones y hasta incluso intereses políticos pueden oscurecer la visión objetiva de los hechos”, dijo Rousseff, economista de profesión, sin aludir directamente a la decisión de S&P.

S&P recortó el lunes pasado la nota de la deuda soberana de Brasil en un escalón, de “BBB” a “BBB-”, citando un deterioro fiscal y una perspectiva de bajo crecimiento económico para los próximos dos años, que estima en 1.8% en el 2014 y 2% en el 2015.

Séptima economía mundial, Brasil creció 2.3% en el 2013, completando un tercer año de moderada expansión. En el 2012 la economía creció 1% y en el 2011 lo hizo 2.7%, tras un impresionante desempeño de 7.5% en el 2010.